

Hasta ahora no hay estudiantes contagiados con la covid, afirma ministra cubana de Educación



La Habana, 24 sep (RHC) La doctora Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, informó en su cuenta en la red social *Twitter* que no se reportan eventos de transmisión de la COVID-19 en las escuelas cubanas, en momentos en que unas diez provincias del país enfrentan un rebrote de la enfermedad.

«Ya iniciamos la cuarta semana del curso escolar. No hay ningún evento de transmisión en las instituciones educacionales. Se toman con agilidad las medidas de aislamiento ante situaciones en las comunidades», publicó la titular del Ministerio de Educación (Mined) en la mencionada plataforma.

La Ministra declaró que se están adoptando las medidas para evitar contagios en las escuelas. «Cuando ha sido necesario, se ha detenido el curso y aislado a estudiantes y trabajadores. Lo más importante es

la salud del pueblo», precisó.

Para los territorios que no han podido retomar las clases, el Mined diseñó una serie de actividades docentes educativas que –refirió Velázquez Cobiella– tienen aceptación por los estudiantes y garantizan que se preparen hasta que sea posible asistir a los centros en los municipios afectados.

Siguiendo las indicaciones y la flexibilidad orientadas por las autoridades, la provincia de Las Tunas lleva adelante la culminación del periodo lectivo 2019-2020, en tanto en Guantánamo la primera quincena del curso escolar transcurrió satisfactoriamente.

Un tema de mucha preocupación para las familias y los estudiantes que culminan el preuniversitario es la fecha de realización de los exámenes de ingreso a la universidad.

El Ministerio de Educación Superior (MES) informó en su página web que los estudiantes de las provincias de La Habana, Artemisa, Matanzas, Ciego de Ávila y Sancti Spíritus no realizarán los exámenes de ingreso a la Educación Superior en la primera convocatoria del 9 de octubre, como estaba planificado.

La decisión obedece a que los alumnos de esos territorios no han podido cumplir con el periodo de cuatro semanas de preparación con sus profesores, como se había previsto, antes de presentarse a las pruebas.

De ocurrir algún cambio en las provincias que se prevé puedan realizar los exámenes, se tomarán las medidas oportunamente y será informado por nuestros medios de comunicación de inmediato, se precisó en la nota institucional del MES.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/234959-hasta-ahora-no-hay-estudiantes-contagiados-con-la-covid-afirma-ministra-cubana-de-educacion>



Radio Habana Cuba